
四方携手，经过61天的筹备

水景花园业委会成立啦

B122013年3月27日 星期三 编辑：曾现金 组版：张小竟 校对：王秀华

今日运河

成立业委会首先要成立筹备小组，然后进行业主调查，选出业主代表，召开

业主大会等程序。牛志圣是小区里的热心人之一，他参与了业委会筹备的全部过

程。“小区共有6幢楼、504户业主，只有32位热心人发放调查问卷。”牛志圣说，32个

人用了17天才把调查问卷送到业主手中。

本报济宁3月26日讯
(记者 范少伟 通讯员
任向阳) 26日，马玉胜正
准备带着资料去济宁市住
建委办理备案手续，办完
这个手续，济阳街道水景
花园的业委会就算正式成
立了。

26日上午，在市中区
济阳街道草桥口社区居委
会办公室，党支部书记马
玉胜桌子上放了11个档案
袋，摞在一起有10厘米高，
这是水景花园成立业委会
的所有调查材料和公示
单。筹备程序都已经办好，
就等着去住建委物业管理
科备案了。

“水景花园2007年上
房，但一直没有业委会。由
于业主与物业公司沟通不
到位，他们之间的矛盾越
来越深。”马玉胜说，去年
10月，因为暖气问题，业主
与九巨龙物业公司发生冲

突，这成为小区成立业委
会的导火线。

成立业委会首先要
成立筹备小组，然后进行
业 主 调 查 ，选 出 业 主 代
表 ，召 开 业 主 大 会 等 程
序。“济阳街道办事处两
名工作人员专门负责这
事，由街道、社区居委会、
开发商和物业公司等工
作人员参加，成立了业委
会筹备小组。”马玉胜说，
筹备小组容易成立，但对
每家征集业主的意见，是
很困难的一件事。

牛志圣是小区里的
热心人之一，他参与了业
委 会 筹 备 的 全 部 过 程 。

“小区共有6幢楼、5 0 4户
业主，只有32位热心人发
放调查问卷。”牛志圣说，
3 2个人用了1 7天才把调
查问卷送到业主手中。根
据调查结果，配合调查的
户数占总数的61 . 2%，其

中愿意参加社区公益活动
的有146位业主。

“业主代表从这1 4 6
位热心公益的业主中选
出3 4位业主代表。”马玉
胜告诉记者，公示 7天之
后 ，召 开 了 业 主 代 表 大
会。用了 5天的时间选出
了7位业主委员会委员候
选人。公示1 5天后，召开
第一次业委会，确定了业
主委员会主任、副主任。

成立过程严格按照
相 关 规 定 ，前 后 用 了 6 1
天。把材料交到住建委。
备案之后，业委会就正式
成立了。“草桥口社区形
成了社区党支部、社区居
委会、业主委员会、物业
公司共同管理的‘四位一
体’社区服务模式，定期
召开会议，共同商讨小区
里的管理和服务问题。”
济阳街道稳定办主任李
斌说。

处于青黄不接期，附近蔬菜还没上市

蒜薹一天涨了8毛钱
本报济宁3月26日讯

(记者 庄子帆 ) 低温天
气导致部分蔬菜价格上
涨。26日，记者走访城区的
农贸市场了解到，因为天
气较冷，部分蔬菜正处于
青黄不接期，导致部分蔬
菜价格上涨，其中蒜薹一
夜涨了8毛。

“这菜一天一个价，就
说这蒜薹吧，一夜涨了 8
毛。”26日上午，记者来到
秦庄农贸市场，发现不少
卖菜的摊上放着少量的蒜
薹，有的摊上看不到蒜薹
的身影。卖菜的夏先生告
诉记者，今天早上去蔬菜
市场批发蔬菜的时候，就

发现蒜薹的供应量很少。
一问进价，3 . 8元一斤。“卖
价最少要4 . 5元，听批发商
说，明天这蒜薹的价格还
会继续涨。”

一位市民来到夏先生
的摊子买菜，问有没有蒜
薹，夏先生这才将放在最
里面的蒜薹拿出一小把，
称完之后递给买菜的市
民，随后又整理了一下装
蒜薹的袋子，放在了市民
不轻易发现的地方。夏先
生告诉记者，蒜薹不仅贵，
而且供应量还少，不敢拿
那么多货，剩下来的这10
多斤，都是给开饭店的老
顾客留的，没有人问就不

会拿出来卖。
记者在农贸市场了解

到，青椒5块钱一斤，比前
两天涨了近2块钱；白菜1
块5一斤，比前两天前涨了
5毛。

“现在蔬菜正处在青
黄不接期，比如辣椒，前段
时间卖的都是海南的辣
椒，现在慢慢退市了。但附
近的新辣椒只是少量的上
市，加上气温低，光照不
足，影响了大棚辣椒的成
熟。”在农贸市场卖菜的李
先生说，进入农历3月份，
天气变暖，蔬菜供应量就
充足了，菜价就会慢慢降
下来。

许愿人：照顾脑瘫女儿的好母亲张夫芩

愿望：希望有台热水器
女儿洗澡就方便了

文/片 本报记者 范少伟

26日下午3点左右，天
气阴冷，济宁市区红星小
区3号楼2单元2楼，刘夫苓
和女儿楠楠正在吃午饭。

刘夫苓带着女儿做中
医理疗、针灸，下午2点多
才回家。

刘夫苓家的客厅七八
平方米，沙发磨损得露出
棉絮，房间很小，但收拾的
很干净。看着女儿认真地
吃饭，“好不好吃？”刘夫苓
不断地问女儿。

楠楠今年15岁，从小
患脑瘫，生活不能自理，全
靠妈妈照顾。楠楠有个双
胞胎姐姐，上初中三年级。
刘夫苓在小区的一个奶亭
打工，每月几百元钱，刘夫
苓的丈夫是山推工人，每
月的收入2000元左右，一
家人已经五六年没有买新
衣服了。

“带楠楠到处看病，北
京、济南的大医院都去过，
乡村中医也去看，花了很
多钱，但一直没有好转。现
在孩子又患了癫痫病，身
体状况很差。”刘夫苓擦了
把眼泪说，因为脑瘫，楠楠

走路不稳，手脚没有力气，
经常碰倒、磕倒，脸上手上
有很多伤疤。家里电视柜
上的把手，就是楠楠碰掉
的，额头撞出了血，留下一
道疤痕。

既要照顾女儿，又要
挣钱补贴家用，张夫苓每
月只能挣几百元钱。她工
作的奶亭离家很紧，她每
隔两小时就回家一次。“没
人照顾孩子，就怕她摔倒，
或者癫痫病发作，女儿没
事，我就再回到奶亭。”张
夫苓告诉记者，有时很忙

不能回家，就向家里打电
话，听到声音，知道孩子安
全，这才放心，有时候一天
往家里打20个电话。

“孩子很喜欢说话，由
于没办法时刻陪伴着她，只
能打打电话陪她说话，孩子
很开心。”张夫苓说，家里没
有热水器，孩子已经两个多
月没有洗澡了。因为孩子四
肢无力、走路不稳，澡堂地面
太滑，不敢带她去澡堂。如果
有台热水器，就可以经常给
女儿洗澡了。家里用钱的地
方多，一直拖着没买。

马玉胜(右)和热心业主整理档案。本报记者 范少伟 摄

张夫苓照顾女儿吃饭。 本报记者 范少伟 摄
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